

Verein zur Förderung der Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang e.V.

巴特洪堡市与丽江市友谊促进慈善协会

An die
Redaktion

Pressemitteilung

c/o Sigrid Deussen
Schöne Aussicht 8 b
61348 Bad Homburg

Tel. (06172) 928538

E-Mail:
Lijiang-Freundschaftsverein@t-online.de

*Eingetragen im Vereinsregister
Amtsgericht Bad Homburg v. d. Höhe
VR 2173.*

*Der Verein fördert nach seiner Satzung
gemeinnützige Zwecke. Er ist zur Aus-
stellung von Spendenbescheinigungen
berechtigt (Finanzamt Bad Homburg).*

www.lijiangfreunde.de

19.11.2018

Lijiangfreunde erwarten noch engere Kontakte

Anfang November hatte die Bad Homburger Stadtverordnetenversammlung einen Beschluss über einen Kooperations- und Freundschaftsvertrag mit der Stadt Lijiang in Westchina gefasst. Mit Lijiang bestehen bereits seit dem Sommer 2011 freundschaftliche Beziehungen, die nun auf eine vertragliche Basis gestellt werden sollen.

Der Verein zur Förderung der Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang, kurz Lijiangfreunde, begrüßt den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung. „Seit unserer Vereinsgründung im September 2015 haben wir intensiv und gegen manche Widerstände dafür gearbeitet, dass die freundschaftlichen Beziehungen zwischen Bad Homburg und Lijiang auch vertraglich gesichert werden“, so die Vorsitzende des Vereins, Sigrid Deussen.

Im Jahr 2011 hatte eine Delegation mit dem damaligen Oberbürgermeister Korwisi ein sogenanntes „Memorandum of Understanding“ also eine gemeinsame Erklärung mit der Stadtspitze von Lijiang unterzeichnet. Darin war der die Absicht bekundet worden, dass beide Städte künftig in den Bereichen Wirtschaft, Kultur, Bildung, Sport, Gesundheit, Tourismus und Jugendaustausch enger zusammenarbeiten wollten.

Eine weitergehende vertragliche Vereinbarung mit Lijiang oder eine Städtepartnerschaft war danach allerdings an politischen Widerständen in Bad Homburg mehrfach gescheitert.

„Unser Verein hat mit seinen vielfältigen Aktivitäten in den letzten 3 Jahren die Beziehungen zu Lijiang am Leben erhalten“, so Sigrid Deussen. „Inzwischen organisieren wir die 4. Bürgerreise aus Bad Homburg nach Lijiang. Dann werden wieder etwa 25 Bad Homburger in die Stadt in den Bergen der chinesischen Provinz Yunnan reisen.“

Deussen weist auch darauf hin, dass der Verein bereits zweimal Studentengruppen von der Hochschule in Lijiang in Bad Homburg begrüßt und betreut hat. „Die Dozenten und Studenten haben jeweils 14 Tage in Bad Homburger Familien gelebt und haben so hautnah das deutsche Familien- und Gesellschaftssystem kennengelernt. Auf diesem Weg wollen wir weitermachen.“

/ 2

Verein zur Förderung der Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang e.V.

巴特洪堡市与丽江市友谊促进慈善协会

Seite -2-

Der Vertrag, den die Stadtverordnetenversammlung beschlossen hat, geht nach Meinung der Lijiangfreunde in die richtige Richtung: „Es ist keine Städtepartnerschaft, aber es ist eine enge Beziehung zwischen unseren beiden Städten, und wir glauben, dass der Vertrag zur weiteren Festigung und Vertiefung der Beziehungen beitragen wird.“

Die Vorsitzende begrüßt es ebenfalls, dass die Stadt die Aufgabe zur Entwicklung der Kooperation und Freundschaft zwischen Bad Homburg und Lijiang an die Lijiangfreunde übergeben und den Verein zur Erfüllung dieser Aufgabe mit entsprechenden Mitteln ausgestattet hat. „Wir wollen diesen Auftrag gerne annehmen und freuen uns auf die zukünftigen Begegnungen zwischen den Menschen Bad Homburgs und Lijiangs. Das gegenseitige Kennenlernen gerade der jungen Generation ist für uns besonders wichtig. Wirtschaftlicher Austausch erwächst immer dann, wenn die Menschen sich gut kennengelernt und Vertrauen zueinander entwickelt haben. Dies ist unser Ziel“, so die Vereinsvorsitzende Sigrid Deussen abschließend.

Nähere Informationen über den Verein und die 4. Bürgerreise zu Ostern 2019 nach Lijiang findet man übrigens auf der Internetseite des Vereins www.lijiangfreunde.de . Noch sind einige Plätze frei.